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АлексАндр нАумов: ЗАконодАтели 
должны обеспечить социАльную 
поддержку спАсАтелей подмосковья!

женское движение «нАдеждА россии» 
смотрит в будущее с оптимиЗмом 3

2

ведущим церемонии открытия 
выставки был заместитель пред-
седателя цк кпрФ д.Г. новиков. 
он поблагодарил совет Госдумы и 
председателя Государственной ду-
мы в.в. володина за содействие 
в проведении выставки. ведущий 
рассказал о замысле организато-
ров расширить тематику выставки 
за рамки биографии одного юби-
ляра. на выставке также расска-
зывается о людях, которые работа-
ли совместно с юбиляром и о тех 
больших событиях в жизни нашей 
родины, участником которых был 
Геннадий Андреевич.

ведущий акцентировал внима-
ние на том, что один из разделов 
выставки называется «россия. ро-
дина. народ». Эти слова отражают 
политическое кредо Г.А. Зюганова 
и стали лозунгом в ряде избиратель-
ных кампаний.
Г.А. Зюганов:

- Я вас искренне благодарю за 
то, что вы пришли на эту выстав-
ку. Накануне у меня были сложные 
раздумья. С одной стороны подво-
дить итоги в моем возрасте отча-
сти рановато. Но если посмотреть 
с другой стороны, то завтра может 
быть поздно.

Благодарю председателя Гос-
думы В.В. Володина, который сам 
проявил инициативу. Благодарю ру-
ководителей думских фракций, они 
также помогли в организации вы-
ставки. Благодарю моих родствен-
ников, друзей, товарищей, соот-
ечественников. На церемонию 
пришли все мои внуки. Их у меня 
восемь. В том числе семь мужиков, 
все крепкие и здоровые. Все уже 
выше меня.

Я благодарен судьбе, что родил-
ся на Орловщине. Город Орел - это 
любимая крепость Иван Грозного.

В моей семье было десять педа-
гогов. Наша педагогическая семья 
350 лет преподавала практически 
все школьные предметы, кроме 
иностранного языка.

В 17 лет я стал преподавателем 
в Мымринской школе. А перед тем 
я ее окончил с медалью.

Мне с учителями крепко повез-
ло. Первые четыре года в школе 
меня учила мама. Когда я учился в 

начальной школе, мама мне сказа-
ла: «Моя задача - научить тебя тру-
диться, любить людей и все живое».

И отец меня учил в школе, он 
вернулся с войны инвалидом (без 
ноги). С пяти лет я начал помогать 
родителям по хозяйству. У нас были 
корова, поросенок, двадцать кур, 
сто кроликов и двадцать пять пчело-
семей. Мое детство прошло с тяп-
кой и лопатой. Эта трудовая закал-
ка в детские и юношеские годы по-
могла мне в дальнейшей жизни.

Ректор Орловского университе-
та Михалев тоже был на костылях. 
Он нам студентам читал историю. 
Михалев рекомендовал студентам 
изучить Ленинско-Сталинскую мо-
дернизации, которая спасла нашу 

государственность. Он также ре-
комендовал изучить русский во-
прос в большой политике. Позже 
я понял, что это были гениальные 
рекомендации.

Позже я стал преподавать на ка-
федре математического анализа. А 
затем меня уговорили перейти на 
комсомольскую работу.

После этого были Орловская не-
прерывка,  первый всесоюзный 
семинар. Госстрой, ордена, меда-
ли, госпремии.

Я из того самого андроповско-
го призыва в ЦК. Вот только что ис-
полнилось 110 лет со дня рожде-
ния Ю.В. Андропова. Если бы он 
еще одну пятилетку отработал, мы 
бы наверняка избежали лихих 90-
х годов.

Только слаженная работа в Гос-
думе позволит нам принять нужные 
законы и реальные программы. У 
нашей команды есть и Программа 
победы, и отраслевые программы, 
и законопроекты, которые смог-
ли бы дать стимул и толчок к раз-
витию. Приглашаю все думские 
фракции обсудить и принять наши 
предложения.

***
«вся жизнь Геннадия Андрееви-

ча Зюганова неразрывно связана 
с кпрФ - с партией, создателем ко-
торой он является.  Зюганов имеет 
ясную гражданскую позицию, ему 
до всего есть дело. именно поэто-
му партия во главе с ним побежда-
ет и на протяжении вот уже 30 лет 

представлена в Государственной 
думе», - сказал Председатель ГД 
В.В. Володин.

«тем, кто считает, что Геннадий 
Андреевич уходит на пенсию, могу 
сразу сказать свое мнение: вы глу-
боко ошибаетесь. Геннадий Андре-
евич сосредотачивается для того, 
чтобы дальше не только работать, 
но и побеждать. он так устроен», - 
сказал председатель Гд.

«надо отдать должное Геннадию 
Андреевичу Зюганову: это человек, 
который создал самую крупную оп-
позиционную политическую струк-
туру, вторую фракцию в Государ-
ственной думе, которая участвует 
в жизни страны, укреплении поли-
тической системы, ставя интересы 
государства и народа выше внутри-

партийных интересов. изменилась 
страна, изменилась партийная си-
стема, изменились мы. кто бы се-
годня ни выступал, можно сказать 
определенно: партий много - стра-
на одна, и это нас всех объединя-
ет», - подчеркнул в.в. володин.

«мы должны объединиться и 
сделать все от нас зависящее для 
победы - победы над нацизмом, 
который поднял голову на украине, 
- одержать победу над несправед-
ливостью, которая проросла в рам-
ках однополярного мира, и сделать 
все от нас зависящее, чтобы мир 
стал более справедливым, чтобы 
была конкуренция в мире, так же 
как есть конкуренция между парти-
ями», - призвал в.в. володин.

Первый заместитель руково-
дителя фракции «Единая Россия» 
В.С. Макаров особо подчеркнул, 
что «Геннадий Андреевич - не только 
лидер парламентской партии, но и 
выдающийся политик XX-XXI веков».

«мы с вами прекрасно понима-
ем, что имеем дело с человеком, 
который играл ключевую роль в ре-
шающих событиях, которые проис-
ходили в это далеко не простое вре-
мя», - отметил он.

«Геннадий Андреевич, мы счаст-
ливы быть вашими современника-
ми», - заключил в.с. макаров.

«на площадке Государствен-
ной думы в это историческое для 
страны время мы все вместе, пле-
чом к плечу, - отметил руководи-
тель фракции ЛДПР Л.Э. Слуцкий. 
- иногда спорим - по другому не мо-
жет быть, но зато итоговый вектор, 
итоговый результат всегда одина-
ковый: это во имя народа, во имя 
страны». «приятно быть вашим со-
ратником, трудиться вместе с ва-
ми», - добавил он.

Руководитель фракции «Но-
вые люди» А.Г. Нечаев заявил, что 
благодарен Геннадию Зюганову за 
возможность обсуждать важные те-
мы лично. он добавил, что между 
ними случаются и споры, но в них 
рождается истина. «вы - целый сим-
вол большой эпохи: 70 лет советско-
го периода - неотъемлемая часть не 
только нашей истории, но и нашего 
культурного кода», - сказал он.

В.К. Гартунг (заместитель ру-
ководителя фракции «Справед-
ливая Россия - За правду») побла-
годарил главу фракции кпрФ за 
служение родине. «делать страну 
крепче, сильнее - это главное, осо-
бенно сегодня», - сказал он.

«вся команда кпрФ благодар-
на вам за то, что вы умело, умно, 
философски руководите, порой на-
шу горячность притормаживаете», - 
заявил депутат от фракции КПРФ 
Н.М. Харитонов.

«Это выставка, посвященная 
борцу. и вы научили нас, присут-
ствующих, бороться. Геннадий Ан-
дреевич всегда ставит во главу все-
го сохранение страны», - сказала 
С.Е. Савицкая (КПРФ).

по словам Чрезвычайного и 
Полномочного Посла Китайской 
Народной Республики в Россий-
ской Федерации Чжан Ханьху-
эя, «пройденный путь - это славная 
история не только одного велико-
го политика, коммуниста. Это тес-
но связано с нашей судьбой, судь-
бой человечества, судьбой народов 
россии и китая». «как крупный по-
литический государственный дея-
тель, основатель кпрФ и главный 
руководитель коммунистической 
силы россии, он посвятил всю энер-
гию и мудрость отчизне и народу», - 
подчеркнул посол кнр в россии.

«солидарность с кубой всегда 
присутствовала в деятельности Ген-
надия Андреевича, - отметил Чрез-
вычайный и Полномочный Посол 
Республики Куба в России Хулио 
Антонио Гармендия Пенья. - Хо-
тел бы воспользоваться этой воз-
можностью, чтобы передать вам, 
Геннадий Андреевич, по случаю 
вашего юбилея признательность и 
уважение кубинского народа и пра-
вительства, а также от имени мно-
гочисленных друзей, которые у вас 
есть на кубе».

Пресс-служба ЦК КПРФ п

настало суровое военное время. исто-
рия повторяется: восемь десятилетий мину-
ло с победного мая 1945-го, но, как и тогда, 
наш народ вновь поднялся на борьбу с фа-
шизмом. на переломном историческом эта-
пе наша партия вновь в одном строю с наро-
дом и армией стремится к победе. так было и 
так будет впредь. Это красной нитью прохо-
дит по разделам нашей программы победы.

в тяжелейшие годы кризиса принципи-
альная позиция кпрФ по важнейшим для 
страны вопросам ощутимо смягчила разру-
шительное воздействие политики «пятой ко-
лонны». поэтому сегодня на встречах с людь-
ми мы можем прямо смотреть им в глаза.

с первого дня перейдя в оппозицию, бо-
рясь и сражаясь, наша партия во главе со 
своим лидером Г.А. Зюгановым выстояла, 
сохранила верность наследию советской 
эпохи, свою кадровую основу и через орга-
низованный массовый протест и парламент-
скую борьбу оказала сопротивление поли-
тике олигархического правящего режима. 
недалек день, когда за совершенные зло-
деяния «ельцинизм» официально будет при-
знан геноцидом русского народа. но память 
общества свой вердикт уже вынесла: сво-
ей преступной политикой, своим приказом 
о кровавом расстреле сопротивлявшегося 
ему верховного совета ельцин подписал се-
бе приговор на вечное проклятье.

во многом трудами кпрФ в стране все 
же был сохранен мощный военный потенци-
ал, доставшийся в наследие от ссср, и оста-
новлен процесс развала вооруженных сил. 
партия может гордиться тем, что благода-
ря именно ее позиции был изгнан со свое-
го поста сердюков - министр обороны, ко-
торый злонамеренно и целенаправленно 
уничтожал нашу армию, закрывая авиаци-
онные базы, военные академии и высшие 
военные училища, учебные и научные цен-
тры и бесцеремонно отстраняя от дел опыт-
ные офицерские кадры.

мы спасли нашу науку и ее сердце - рос-
сийскую академию наук, которую «пятая ко-
лонна» намеревалась превратить в дискус-
сионный клуб по интересам, уничтожив на-
учные школы, разорвав интеграционные 
связи между научно-производственными 
объединениями. тогда от фракции кпрФ в 
Госдуме наш лидер Геннадий Зюганов, иван 
мельников, борис кашин и я внесли поправ-
ку, которая позволила отстоять юридическую 
самостоятельность академии.

теперь во многом благодаря нашим 
поправкам в закон в рАн возрождает-
ся фундаментальная и прикладная наука. 

восстанавливаются структура ее научных 
школ и институтов, базовые направления 
научной деятельности, ее ведущая эксперт-
ная роль. ведь без научных достижений, без 
подготовленных научных кадров у страны не 
может быть будущего.

однако сегодня средств на науку в рФ 
выделяется в десятки раз меньше, чем, к 
примеру, в сША и китае. бюджетное финан-
сирование и объем научных исследований 
в мире ежегодно увеличиваются высокими 
темпами, а у нас в стране снижаются. если 
исключить оборонный комплекс, серьезное 
отставание наблюдается в области промыш-
ленных технологий. на нас все еще продол-
жают работать достижения эпохи социализ-
ма. если бы не советская наука, не было бы 
сегодня уникального вооружения, которым 
мы гордимся: знаменитых «сарматов», «кин-
жалов» и «булав», многих других еще более 
совершенных вооружений.

в вопросах спасения природы именно 
экологические законы, принятые по иници-
ативе депутатской фракции кпрФ в Госду-
ме, являются каркасом, защищающим здо-
ровье, жизни людей и их среду обитания. 
так, нам принадлежит авторство десятков 
законов на одном только лишь лесном на-
правлении. речь в них идет о сохранении ле-
са, запрете на его передачу в частную соб-
ственность, о восстановлении лесхозов. они 
спасают русский лес и статус страны как 
одной из самых могучих лесных держав.

кпрФ также защитила множество про-
мышленных и сельскохозяйственных пред-
приятий, народных коллективов.

сегодня партия ведет работу в услови-
ях сурового военного времени. идет боль-
шая война за будущее россии. собственно, 
вся наша тысячелетняя летопись - это не-
скончаемая череда сражений за свою не-
зависимость и самобытность. члены кпрФ 
сражаются плечом к плечу вместе с наши-
ми воинами, со всем нашим народом, и мы, 
безусловно, достигнем желанной победы.

Гражданская активность народа и его 
поддержка проводимых реформ в значи-
тельной степени строятся на доверии сво-
ему государству, защищающему интере-
сы людей. без сильного государства на-
род теряет жизненную опору и единство, 
а в стране тормозятся важнейшие процес-
сы развития. без социально ориентиро-
ванной государственной политики уверен-
ное развитие страны невозможно. 
наш план действий в экономике это 
предусматривает.

“Вся жизнь Геннадия Андреевича 
Зюганова неразрывно связана с КПРФ 
- с партией, создателем которой он 
является.  Зюганов имеет ясную граж-
данскую позицию, ему до всего есть 
дело. Именно поэтому партия во гла-
ве с ним побеждает и на протяжении 

вот уже 30 лет представлена 
в Государственной Думе

Жизнь нашей пар-
тии неотделима от 
судьбы России и ее 
народов. Мы связа-
ны общей истори-
ей, едиными целя-
ми и задачами. Укре-
пление могущества 
Родины, борьба за 
гражданскую свобо-
ду и социальное бла-
гополучие трудящихся 
всегда были и остают-
ся ключевой основой 
деятельности КПРФ.

18 июня в Госдуме 
открылась выстав-
ка «Геннадий Зюга-
нов. Время. Собы-
тия. Люди», посвя-
щенная 80-летнему 
юбилею руководи-

теля фракции КПРФ 
Г.А. Зюганова.
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ПРизывы и лозУнги ЦК КПРФ 
К 22 июня - Дню памяти и 
скорби, началу Великой 

отечестВенной Войны
 вечная слава героям, павшим в боях с 

фашизмом за свободу и независимость 
Родины!

 никто не забыт и ничто не забыто!
 Честь и слава солдатским матерям!
 не допустим искажения истории и глум-

ления над памятью защитников отечества!
 Перед судом истории преступлениям 

фашизма срока давности нЕТ!
 Будем достойны подвига поколения - по-

бедителей фашизма!
 Мы помним! Мы гордимся!
 Делами и свершениями продолжим 

подвиг отцов и дедов!
 за верность отечеству и социалистиче-

ским традициям!
 нет - фашизму и его побуждающей си-

ле - международному империализму!
 Победили гитлеровскую орду - разобьем 

и бандеровщину!
  Родной земли не отдадим и пяди!
 защитим победные завоевания наших 

отцов и дедов!
 не бывать фашизму на исконно россий-

ских землях!

 Сильное государство, народное един-
ство и передовая мощь армии - наш ответ 
врагам России!

 Россия, Украина и Белоруссия - навеки 
вместе!

 Социализму - Да! Капитализму - нет!
 Программу Победы - в основу работы 

правительства Российского государства!
 наш труд и подвиг - во славу родного 

отечества!
 Донбасс, народ России с тобой - сво-

их не бросаем!
 наследники Победы, сплотимся в борь-

бе против русофобии запада!
  героям специальной военной опера-

ции - слава!
 ветеранам - достойную поддержку 

государства!
 Работающим пенсионерам - индекса-

цию пенсий!
 Требуем федеральный закон о под-

держке «детей войны»!
  наше дело правое! Победа будет за 

нами!
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новости мод наша борьба

как понимать?

Окончание. Начало на с. 1 

ОбОняние - ОднО из важнейших базОвых чувств челОвека. не Обладая им, че-
лОвек ведет жизнь, кОтОрую труднО назвать пОлнОценнОй. с запахами мы 
встречаемся на кухне - и мОжем пОнять, какая еда будет вкуснОй, а какую 

лучше не прОбОвать. запах Отдушки предупреждает нас Об утечке газа. запахи 
цветОв прОстО дарят нам удОвОльствие. а еще запахОм Обладают истОрии. и 
сегОдня я хОчу рассказать вам Одну из них, пахнущую далекО не рОзами, а 

самыми чтО ни на есть фекалиями. в самОм прямОм смысле.

Где-то месяца полтора назад уви-
дела я видеоролик про заброшенные 
очистные сооружения в деревне Рай-
семеновское городского округа Серпу-
хов. Эта деревня не первый раз попада-
лась мне на глаза, поэтому мне захоте-
лось, наконец, уже удовлетворить свое 
женско-журналистское любопытство и 
самой побывать там и увидеть все соб-
ственными глазами. Кто бы мог поду-
мать, что для моей впечатлительной на-
туры это обернется целым испытанием? 
Забегая вперед, признаюсь - пару ночей 
после поездки меня преследовали кош-
мары. Но обо всем по порядку.

Пандемия коронавируса сформиро-
вала у нас привычки. Одна из них - иметь 
запас средств индивидуальной защиты. 
Пачка масочек лежала в шкафу и жда-
ла своего часа. И вот он настал! Я кину-
ла пачку в сумочку и поехала на место, 
которое автор видео любезно указал на 
карте.

Маски пригодились еще на подхо-
де. Из ручейка воняло так, что, будь я 
собакой-ищейкой, потеряла бы след. Но 
я всего лишь нацепила сразу два «на-
мордника» и отправилась вверх по ру-
чью с серо-черной водой.

Вода вытекала из дырки в земле - не 
огороженной и не отмеченной даже пру-
тиком с тряпочкой. В эту яму вашу покор-
ную слугу чуть не стошнило, но наша-
тырь из аптечки привел меня в чувство.

Здание очистных представляло жал-
кое зрелище. Даже у бессердечной меня 
нашлось сердце - оно екнуло и замер-
ло.  Я не побоюсь поэтических сравне-
ний - передо мной был изуродованный и 
полуразложившийся труп здания. Вокруг  
него зияли безобразные раны открытых 
канализационных колодцев - целых три. 
Отстойные пруды заросли, зато с другой 
стороны образовалось стихийное боло-
то. На его краю, яростно болтая в во-
де ногами, сидела галлюцинация в ви-
де маленькой шведской девочки Греты. 
В ее глазах читались вселенская боль и 
немой упрек человечеству. Я пообеща-
ла ей, что статья о моем приключении 
будет написана и поспешила подальше 

от этого сломавшегося чистилища, по-
ка мне не явился голгофянский дерьмо-
демон из фильма «Догма». Надо было 
срочно откашляться и продышаться.

Дома я первым делом полезла в ин-
тернет в поисках данных по очистным. 
И представляете, что я обнаружила? 
Следы! Следы подчистки информации! 
Вот, к примеру, видеорепортаж на ОТВ-
Серпухов с говорящим заголовком «Рай-
семеновское на грани экологической ка-
тастрофы» оказался удален, вместо него 
- крупные черные цифры 404 - страница 
не найдена! А я ведь вспомнила этот ре-
портаж, сюжет был снят еще в 2017. И 
как мне потом рассказали - висел на сай-
те еще в ноябре 2023. Но - удалили. А 

еще люди помнят, как тогдашний глава 
тогда еще Серпуховского района Игорь 
Ермаков заявлял, что в 2018 году в Рай-
семеновском начнется строительство 
модульных очистных. Сейчас информа-
ция об этом, конечно, не нашлась - ком-
прометирует же честное имя Игоря Ни-
колаевича. Но и здесь следы остались. 
Например, вот цитата с ресурса oka.fm 
от 31 июля 2018 года: «в Райсеменов-
ском существует проблема с очистными 
сооружениями, куда в ближайшее вре-
мя должен приехать проектировщик». 
Непосредственно на господина Ермако-
ва ничто не указывает, но важно другое: 
ни инженерные, ни тем более строитель-
ные работы так и не начались.

Вероятно, дело в том, что у всех 
свое понятие «ближайшего времени». 
Потому что, покопавшись в интерне-
те еще немного, я выяснила, что объ-
явлен тендер №234305549 «Выполне-
ние работ по объекту "Строительство 
блочно-модульной станции очистки 
хозяйственно-бытовых сточных вод, 
Серпуховский м.р., с.Райсеменовское " 
(2025)», начало показа - 24 декабря 2022 
года, а вот планируемое объявление за-
купки - 1 января 2025 года. Действитель-
но - и глазом моргнуть не успели! И мои 
тонкое чутье и тонкий внутренний голос 
подсказывают мне, что радоваться рано 
- ведь «в народе» о планируемом строи-
тельстве никто не слышал! А ведь с со-
временными методами пропаганды и 
пиара власти - такие планы были бы на 
слуху. Помните, про так и не сделанное 
«Волшебное зеркало» не говорил толь-
ко ленивый, а здесь - похоже, не просто 
не верят в реализацию проекта, а увере-
ны в том, что ее не будет. В сточных во-
дах ведь так легко что-нибудь отмыть...

Обещание, данное призраку Гре-
ты Тунберг, я выполняю. Морали не бу-
дет. Будет вывод: не все люди бросают 
слова на ветер. Некоторые смывают их 
в канализацию. Но дурной запах от этого 
только усиливается.

Аня ГрековА, 
г. Серпухов п

АлексАндр нАумов: 
закОнОдатели 

дОлжны Обеспечить 
сОциальную 

пОддержку спасателей 
пОдмОскОвья!

пО инициативе фракции кпрф, пОд рукОвОдствОм 
заместителя председателя мОсОблдумы 

александра наумОва, в мОскОвскОй ОбластнОй 
думе, 13 июня прОведенО расширеннОе 

сОвещание на тему: «предОставление 
дОпОлнительных мер сОциальнОй пОддержки 

рабОтникам гку мО «мОсОблпОжспас».

в работе совещания приняли 
участие депутаты московской об-
ластной думы, органов местного 
самоуправления московской обла-
сти, руководители территориальных 
органов федеральных органов ис-
полнительной власти (росводресур-
сов и росрыболовства), органов го-
сударственной власти московской 
области (министерства социаль-
ного развития, министерства об-
разования, главного управления 
гражданской защиты, министер-
ства экономики и финансов) пред-
ставители научного сообщества и 
общественности.

Пожары и стихийные бед-
ствия, аварии, техногенные ката-
строфы и ликвидация их послед-
ствий в московской области - все 
это находится в зоне ответствен-
ности государственного казенно-
го учреждения московской об-
ласти «московская областная 
противопожарно-спасательная 
служба» (гкУ мо «мособлпожспас»), 
созданного в 2011 году, после не-
однократных структурных преобра-
зований аварийно-спасательных 
формирований.

138 пожарных подразделе-
ний, 35 спасательных формирова-
ний, 7 поисково-спасательных по-
стов и 6 специализированных от-
рядов  (авиационный, водолазный, 
взрывотехнический, кинологиче-
ский, химический и медицинский) 
со штатной численностью свыше 
8000 человек заняты благородным 
делом - спасением жизни жителей 
Подмосковья, сохранением иму-
щественного комплекса в регионе.

Любое чрезвычайное проис-
шествие и первыми по вызову че-
рез систему: 101 и 112 прибыва-
ют пожарные-спасатели гкУ мо 
«мособлпожспас».

Так, при тушении и ликвидации 
пожара, произошедшего 22 мар-
та нынешнего года, вследствие тер-
рористического акта в концертном 
зале «крокус сити Холл» наряду с 
подразделениями  мЧс россии по  
московской области и г. москве, 
принимало участие  45% пожарных 
- спасителей «мособлпожспас». 

По информации мЧс россии, 
86% пожаров совместно тушится 
региональными и федеральными 
пожарными.

несмотря на это, на сегодняш-
ний день, работникам противо-
пожарных служб субъектов рос-
сийской Федерации предостав-
ляются разные меры социальной 
поддержки.

Что касается условий работы и 
гарантий социальной защиты работ-
ников «мособлпожспас», то они су-
щественно отличаются от мер под-
держки, как в системе мЧс россии, 
так и в аналогичных подразделени-
ях ряда регионов российской Фе-
дерации, в том числе в г. москве, в 
столицах федеральных округов. 

открывая расширенное со-
вещание, руководитель фракции 
кПрФ александр наумов обозначил 
план работы мероприятия. с при-
ветственным словом выступил за-
меститель Председателя комитета 
по вопросам государственной вла-
сти и региональной безопасности 
николай Черкасов. он отметил, что 
вопрос относительно мер социаль-
ной поддержки для сотрудников гкУ 
«мособлпожпас» давно стоит на по-
вестке, требует тщательной прора-
ботки и необходим для сохранения 
кадрового потенциала этого важно-
го государственного учреждения.

Представлявший комитет по со-
циальной политике и здравоохране-
нию московской областной думы 
депутат-коммунист олег Емельянов 
сообщил, что на заседании комите-
та, совместно с центральными ис-
полнительными органами власти 
московской области, будут рассмо-
трены рекомендации данного со-
вещания на предмет предоставле-
ния дополнительных мер социаль-
ной поддержки работников гкУ мо 
«мособлпожспас».

Член комитета по бюджету, фи-
нансовой, экономической полити-
ке, инвестиционной деятельности 
и предпринимательству, депутат-
коммунист Елена мокринская под-
держала заявленные инициативы 
о предоставлении дополнительных 
мер социальной поддержки пожар-
ным и спасателям Подмосковья, 
пообещав поднять вопрос о финан-
сировании данных мероприятий на 
ближайшем заседании комитета.

с основным докладом выступил 
заместитель Председателя москов-
ской областной думы, руководитель 
фракции кПрФ александр наумов. 
он выразил благодарность органам 
исполнительной власти московской 
области, муниципалитетам и мЧс 
россии по московской области за 
отклик  на просьбу организаторов 
совещания предоставить свои пред-
ложения и рекомендации.

«мы получили разнообразные 
предложения. какие-то из них пе-
ресекаются, какие-то входят в фе-
деральную повестку. один из самых 
главных вопросов - досрочный вы-
ход на пенсию, по аналогии с мЧс. 
По нему давно идут обсуждения 
на площадке госдумы, с участием  
представителей  Правительства рос-
сии, чтобы затем выйти с законо-
дательной инициативой в государ-
ственную думу.

обсуждение мер поддержки со-
трудников «мособлпожспаса» явля-
ется важнейшей темой. они обе-
спечивают безопасность граждан. 
вопросы противопожарной безо-
пасности в истории нашей тысяче-
летней державы, всегда имели пер-
востепенное значение.

системная законодательная ра-
бота в этой сфере началась при ца-
ре алексее михайловиче романове 
- отце Петра I. 30 апреля 1649 года 
был принят «наказ о градском бла-
гочинии». дальнейшее развитие по-
жарное дело получило при других 
русских государях.

в XIX веке была выстроена еди-
ная система, началось строитель-
ство пожарных депо и каланчей. в 
советский период пожарная охрана 
получила дальнейшее развитие.

17 апреля 1918 года вышел де-
крет об организации государствен-
ных мер борьбы с огнем. все эти 
меры сформировали систему по-
жарной охраны, которая существу-
ет до сих пор. и уже в 1999 году, 
Указом Президента российской 
Федерации, 30 апреля стало днем 
пожарной охраны. до 2002 года 
пожарная охрана находилась в ве-
дении министерства внутренних 
дел, с 2002 года в ведении мЧс.

сейчас государственная пожар-
ная охрана включает две состав-
ляющие: это мЧс и региональные 
службы.

всего по стране в пожарных 
службах работают более 400 тысяч 
человек, из них более 288 тысяч 
служат в мЧс россии.

Что касается мособлпожспаса, 
то в его составе более 8 тысяч че-
ловек. Это разветвленная система, 
включающая в себя 138 пожар-
ных подразделений, а также специ-
ализированные подразделения и 
отряды.

Целью нашего сегодняшне-
го мероприятия можно обозначить 
выявление проблем, с которыми вы 
столкнулись и пути их решения на 
законодательном уровне.

московская область динамично 
развивается, численность населе-
ния увеличивается, идет интенсив-
ное жилищное строительство. мы 
являемся одним из драйверов про-
мышленного роста, который проис-
ходит в стране.

в регионе идут мощные инвест-
проекты. многое сделано для того, 
чтобы закрыть мусорные полигоны, 
но проблемы остаются. Техноген-
ные, природные и бытовые пожа-
ры, по-прежнему остаются одной из 
актуальных проблем.

Поэтому пожарная служба име-
ет большое значение для обеспече-
ния безопасности наших граждан, 
благополучия нашего региона. в 
связи с этим, вызывает определен-
ное беспокойство тот факт, что в мо-
сковской области сотрудники регио-
нальной противопожарной службы 
не имеют необходимого уровня со-
циальной защищенности.

во время одной из моих встреч 
со спасателями и пожарными, один 
из них задал вопрос: «сейчас мы 
должны уходить на пенсию в 65 лет, 
как я буду в этом возрасте караб-
каться по штурмовой лестнице на 
пожаре?» Ему могут предложить пе-
рейти на другую работу. но если че-
ловек всю жизнь посвятил этому де-
лу, он герой, он любит свою работу. 
куда он пойдет?!

возникает вопрос, как обстоят 
дела с молодежью, с теми, кто при-
ходит в мособлпожспас, чтобы спа-
сать людей? ситуация не очень хо-
рошая! из года в год увеличивается 
отток кадров. в прошлом году циф-
ра составила 19%. основная причи-
на ухода - низкая заработная плата. 
молодые люди, пройдя обучение, 
получив необходимые навыки, ухо-
дят в мЧс или в москву, где в два 
раза выше зарплаты.

конечно, мы не можем тягаться 
ни с бюджетом москвы, ни с феде-
ральным бюджетом. но наши под-
московные пожарные мособлпож-
спаса, наравне с пожарными мЧс, 
участвуют в тушении пожаров, спа-
сают людей, рискуя жизнью.

По статистике мЧс, до 86% по-
жаров в московской области лик-
видируется совместными усилиями 
мЧс и мособлпожспаса. когда про-
изошла трагедия в крокусе, на пер-
воначальном этапе 45% расчетов, 
прибывших для тушения пожара, 
были расчетами мособлпожспаса.

вопрос о сохранении кадров 
подмосковной противопожарной 
службы стоит очень серьезно. я 
знаю, что сейчас прорабатываются 
эти вопросы в Правительстве рос-
сии, в государственной думе. мно-
гие люди, посвятившие жизнь служ-
бе в мЧс и спасательных службах, 
обеспокоены сложившейся ситу-
ацией. в других регионах страны 
сходная ситуация.

в нашем региональном зако-
нодательстве отсутствует необхо-
димый пакет мер социальной под-
держки, который позволил бы сохра-
нять кадры пожарных и спасателей 
в Подмосковье. москва и ряд дру-
гих регионов: санкт-Петербург, ро-
стов, Ленинградская область вво-
дят определенные нормы, направ-
ленные на поддержку региональных 
пожарно-спасательных служб.

например, в москве в 2022 го-
ду ввели ежемесячные выплаты в 
размере прожиточного минимума 
тем, кто отработал 25 лет, подобная 
мера введена и в Ленинградской 
области. Такую меру поддержки 
можно рассмотреть применительно 
к московской области. материаль-
ная помощь, которая оказывается 

семье в случае гибели сотрудника, 
в мЧс составляет 3 млн. рублей, а 
для сотрудников «мособлпожспаса» 
значительно меньше. Хотя они так-
же рискуют жизнью.

муниципалитеты предлагают 
предоставлять нашим пожарным 
служебное жилье. кроме того, воз-
можно предоставление земельных 
участков под иЖс, предоставление 
мест в детских садах, целевое обу-
чение в профильных вузах и сред-
них специальных учебных заведе-
ниях. Эти предложения нашли свое 
отражение в наших рекомендациях.

я хотел бы, чтобы наше сове-
щание воспринималось как начало 
процесса выработки мер поддерж-
ки для сотрудников мособлпож-
спаса, чтобы они ощущали себя 
людьми, о которых заботится наша 
областная власть, поскольку соци-
альная поддержка подмосковных 
пожарных-спасателей – залог безо-
пасности региона.

Что касается страховых льготных 
пенсий, то этот вопрос необходимо 
обсуждать на федеральном уровне 
и мы будем прорабатывать этот во-
прос», - обозначил в своем высту-
плении заместитель Председателя 
мособлдумы александр наумов.

в своих выступлениях сергей 
Щетинин - заместитель начальника 
гкУ мо «мособлпожспас» и николай 
вдовин - генерал-майор, советник-
помощник руководителя главного 
управления гражданской защиты 
московской области, а также  заме-
ститель начальника гУ мЧс россии 
по московской области андрей Тро-
шин поддержали, предложенные 
фракцией кПрФ меры социальной 
поддержки, изложенные в докладе 
руководителя фракции кПрФ алек-
сандра наумова.

однозначно высказались о не-
обходимости корректировки мер со-
циальной поддержки для пожарных-
спасателей Подмосковья начальник 
управления министерства обра-
зования московской области Еле-
на Белик и роман моглиевич - за-
ведующий отделом по делам вете-
ранов и обеспечению социальной 
поддержки по оплате жилищно-
коммунальных услуг министерства 
социального развития московской 
области.

о существенной помощи, ока-
зываемой гкУ мо «мособлпож-
спас» на водоемах московской об-
ласти, в своем выступлении отме-
тила нина ванюкова - заместитель 
руководителя московско-окского 
территориального управления рос-
рыболовства и константин нови-
ков - заместитель руководителя 
московско-окского бассейнового 
водного управления росводресур-
сов. они сообщили, что при разли-
ве нефтепродуктов на р. москве в 
2019 г., наряду с аварийной служ-
бой росводресурсов, спасатели  гкУ 
мо «мособлпожспас» принимали 
активное участие в ликвидации по-
следствий этой техногенной аварии.

существенную помощь при ту-
шении лесных пожаров и на осо-
бо охраняемых природных террито-
риях оказывают спасатели гкУ мо 
«мособлпожспас», отметили в  сво-
их выступлениях Елена доронина - 
заместитель председателя комите-
та лесного хозяйства московской 
области и рустам якубов - директор 
«национального парка «Лосиный 
остров».

Подводя итоги расширенного 
совещания, руководитель фракции 
кПрФ александр наумов отметил, 
что все предложения и пожелания 
участников совещания, связан-
ные с предоставлением дополни-
тельных мер социальной поддерж-
ки будут рассмотрены. в том чис-
ле, о возможности предоставления 
в первоочередном порядке мест де-
тям работников «мособлпожспаса» 
в дошкольных образовательных ор-
ганизациях, о возможности льготно-
го поступления детей работников, а 
также работников «мособлпожспас» 
в средние специальные и высшие 
учебные заведения московской об-
ласти, также по целевому набору. 
Предоставление на льготных усло-
виях санаторно-курортного лечения 
в лечебно-профилактических учреж-
дениях московской области и дру-
гие меры поддержки в ближайшее 
время будут проработаны создан-
ными рабочими группами с про-
фильными комитетами московской 
областной думы и министерствами 
московской области для их дальней-
шей реализации.

«дорогу осилит идущий, а мы 
сделали первый шаг в этом благо-
родном деле, чтобы те, кто отвеча-
ет за безопасность Подмосковья, 
были уверены в завтрашнем дне», 
- подчеркнул заместитель Пред-
седателя мособлдумы александр 
наумов.

Константин ЕлисЕЕв, 
Александр ФЕдорЕнКо п  

Большой и важной задачей 
является сегодня реализация на-
шей Программы Победы и про-
екта государственного бюджета 
социально-экономического раз-
вития страны. Это наш вклад в 
развитие страны, и он убедитель-
но подтверждает, что кПрФ была 
и остается партией созидания и 
практической работы. Предлагае-
мые нами решения направлены 
на выход из кризиса, экономиче-
ское и социальное развитие стра-
ны. Чтобы поставить новое прави-
тельство перед необходимостью 
в работе исходить из националь-
ных интересов и ставить приори-
тетом улучшение жизни народа, 
а не запросы чиновничьего оли-
гархата, нам вместе с широким 
блоком левопатриотических сил 
необходимо создать обществен-
ную поддержку нашим програм-
мам развития и законодательным 
инициативам.

Экономика страны не может 
работать в системе существую-
щего объема ввП и особенно до-
ходной части бюджета. он сегодня 
ничтожен для решения огромных 
задач, которые предстоит решать 
в восстановлении промышленно-
сти, сельском хозяйстве, науке, 
социальной сфере.

Только благодаря борьбе на-
шей партии был принят закон о 
бесплатном горячем питании в 
школе, решаются вопросы о ма-
теринстве и детстве, контроле и 
регулировании розничных цен на 
товары первой необходимости, 
справедливом распределении до-
ходов, повышении заработной 
платы и пенсий. сегодня благода-
ря нашей активности правитель-
ство ставит социальные вопро-
сы в повестку дня. Это дает осно-
вание считать, что многие наши 
важные законодательные иници-
ативы скоро будут приняты и под-
писаны президентом. но успокаи-
ваться рано: пока что 52% наших 
граждан бедствуют с доходом ни-
же прожиточного минимума, на-
селение россии вымирает.

Логика развития событий сви-
детельствует, что без левого пово-
рота, без ускоренного развития 
нашей промышленности, сель-
ского хозяйства, науки страна в 
новых реалиях существовать не 
сможет. сплочение широких па-
триотических антифашистских сил 
возможно только вокруг сильного 
государства с мощным оборонно-
промышленным ресурсом, чет-
кой программой развития и об-
щественным единством.

Партия справедливо критику-
ет правительство за догматизм 
подходов к производству и эконо-
мике, но прежде всего сама пред-
лагает к реализации готовые, вы-
веренные программы действий 
по преодолению кризиса и выхо-
ду на передовые темпы развития 
производства. голое критиканство 
- вне парадигмы наших действий. 
Партия вносит в проект экономи-
ческого развития государства ал-
горитм программных решений, 
кадровый потенциал управления, 
экспертный анализ, расчеты и го-
товую законодательную базу.

Более того, во всех направле-
ниях экономической, социальной 
программ наши предложения на 
три шага опережают правитель-
ство. многие из них были рождены 
в ходе работы трех орловских эко-
номических форумов и уже ста-
ли востребованными, как и наш 
проект бюджета развития, без ре-
ализации которого государству не 
обойтись. я напомню, что, по на-
шим расчетам, реальный бюджет, 
необходимый сегодня российско-
му государству для развития, - это 
56-68 трлн рублей. и мы показы-
ваем источники его наполнения, 
как он распределяется и что это 
дает. мы говорим о решении ин-
ституциональных проблем, вклю-
чая пресечение вывоза капитала 

на Запад и жесткую борьбу с чи-
новничьей коррупцией.

в государстве уже начинается 
эта работа. коррупционная тема 
выходит на чиновников разного 
уровня, ряд губернаторов уже си-
дят в местах не столь отдаленных. 
но не показушная кампанейщи-
на, а реальная борьба с коррупци-
ей и кумовством, безусловно, даст 
результат. и денег у государства 
тогда будет хватать на все важные 
программы, в том числе на семь 
наших законов и отраслевых про-
грамм, которые кПрФ разработа-
ла и приняла.

Упрощенно говоря, если госу-
дарство решительно, без оглядки 
на Запад и экономистов из «пя-
той колонны», возьмет на себя 
смелость и сформирует систем-
ный полноценный финансово-
кредитный, денежный алгоритм 
работы промышленного и сель-
скохозяйственного производ-
ства, все будет нормально. Поэто-
му важно провести национализа-
цию базисных в каждой отрасли, 
в том числе и градообразующих, 
предприятий и скоординировать 
их работу при помощи систе-
мы планового взаимодействия и 
хозяйствования.

 развитие агропромышленно-
го производственного комплекса 
и возрождение российского се-
ла являются важнейшим направ-
лением работы нашей партии, ко-
торым она сегодня ежедневно 
занимается. в государственном 
агропромышленном комплексе, 
основываясь в значительной сте-
пени на наших предложениях, 
сегодня работают уже пять ком-
плексных программ. концентра-
ция нашего внимания именно на 
этом направлении закономерна. 
сегодня только в личном подсоб-
ном хозяйстве зоны агропромыш-
ленного комплекса страны заня-
то более 16 миллионов человек. а 
кроме того, 6,9 миллиона человек 
занято в крупном, среднем и ма-
лом бизнесе. При этом если учи-
тывать и дачные участки, где в те-
плое время года по 7-8 месяцев 
живут 90 миллионов человек, то 
важность и глобальность стоящей 
задачи трудно переоценить.

во многом благодаря 
инициативе и подвижниче-
ству нашей партии разрабо-
тан и принят на государствен-
ном уровне целый ряд целевых 
научно-производственных про-
грамм. среди них - «комплексное 
развитие сельских территорий», 
«вторая целина», программы раз-
вития сельского хозяйства и про-
довольственных рынков и все, 
что связано с научно-технической 
проблематикой. Эти програм-
мы работают, даже несмотря на 
существующие проблемы и яв-
ное недофинансирование их со 
стороны экономического блока 
правительства.

результат работы аПк наряду с 
крепким государственным секто-
ром экономики является драйве-
ром производства, движущей си-
лой созидания, ведущей нашу ро-
дину по пути развития.

но отдача от реализации про-
грамм развития агропромышлен-
ного комплекса была бы неизме-
римо больше, если бы не была 
порушена русская деревня. не 
случайно параллельно с развити-
ем производства кПрФ настаи-
вает на реализации комплексной 
программы возрождения русской 
деревни, развития сельских тер-
риторий. ведь село - это не только 
25% от всего населения страны, 
но и 60% боевого состава армии, 
воюющей сегодня на сво, сфор-
мированного за счет трудоспособ-
ного сельского населения. вот где 
истоки и родники патриотизма! 
Там и любовь к родине другая - чи-
стая и искренняя. в деревне люди 
и живут по-другому, там каждый 
друг друга знает, друг друга видит 

и друг другу помогает. Это общи-
на, которую не разорили еще на-
ши недруги.

нужно ясно понимать и огром-
ную стратегическую значимость 
программы «второй целины», то 
есть восстановления заброшен-
ных земель сельскохозяйствен-
ного назначения. и снова толь-
ко фракция кПрФ поднимает эти 
вопросы на уровень руководите-
лей государства. к сожалению, у 
многих людей не хватает государ-
ственного подхода и воли, чтобы 
понимать и видеть будущий ре-
зультат реализации программ. им 
незнаком порыв советского наро-
да, когда миллионы людей ехали 
поднимать целинные залежи, счи-
тая своими долгом и честью труд 
во славу отечества.

После войны годы были слож-
ные, страна нуждалась в про-
довольствии, и тогда в короткий 
срок дополнительно (!) было про-
изведено 54 млн тонн зерна. ма-
ло распахать залежи - надо далее 
работать через коренное улучше-
ние земли, через мелиорацию, 
через систему обеспечения по-
чвы в балансе питательными ве-
ществами. необходимо убирать 
лимитирующие факторы, которые 
ограничивают потенциал новых 
сортов и растений, созданных от-
ечественными селекционерами, 
и получать полтора-два урожая 
в год. все это мы уже проверили 
на практике не только в отдель-
ных хозяйствах, но и в масштабе 
целых районов. но сегодня надо 
еще суметь вдолбить эти идеи в 
головы тех, кто руководит наукой и 
производством.

Благодаря предпринятым ша-
гам уже получены результаты, по-
зволившие россии разорвать це-
пи ограничительных санкций, 
накинутые нашими врагами с За-
пада. мировое сообщество и его 
экономика не смогут прожить без 
продукции нашего сельскохозяй-
ственного производства: без на-
шего хлеба, наших удобрений. 
ни азия, ни африка, ни амери-
ка не смогут заменить для чело-
вечества возможности россий-
ского агропромышленного по-
тенциала и плодородие нашей 
матушки-земли.

 на полях военных сражений 
победа, безусловно, будет достиг-
нута. Украинский нацизм будет по-
срамлен и разгромлен, ему не по-
могут никакие западные интер-
венции. в этом нет сомнения. но 
сегодня ситуация требует от каж-
дого из нас самого серьезного на-
пряжения ума и сил для разворота 
политики страны на левые рельсы 
развития, преодоления внутрен-
него кризиса.

Большой и важной задачей 
партии сегодня является рабо-
та по развитию экономики, соци-
альной сферы и системы безопас-
ности, обеспечивающей сувере-
нитет страны. кПрФ всегда была 
и остается организатором и ли-
дером народно-патриотического 
движения. она наследник и про-
должатель достижений советской 
эпохи. За нами большая история 
и ответственность за будущее рос-
сии. Победа на фронте и левый 
поворот в политике - основопо-
лагающие факторы возрождения 
величия нашего отечества. Пред-
стоящие преобразования в эко-
номике настолько объемны и от-
ветственны, что справиться с ни-
ми можно, только объединяя и 
мобилизуя для победы все силы 
и средства, используя весь арсе-
нал накопленного опыта и дости-
жений социализма.

владимир КАШин, 
заместитель Председателя
Цк кПрФ, академик ран, 

Председатель 
комитета госдумы рФ 

по аграрным вопросам п  
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позиция женское движение

Фракция КПРФ в Го-
сударственной Думе 
снова внесла на рас-
смотрение свой зако-
нопроект о «детях во-
йны». Первый заме-
ститель Председателя 
ЦК КПРФ Ю.В. Афонин 
прокомментировал 
значение этого доку-
мента и перспективы 
его принятия, а также 
явно обнаружившую-
ся в последнее время 
тактику власти: брать 
программные предло-
жения КПРФ и реализо-
вывать их, правда, су-
щественно корректи-
руя  содержание.

выступая с трибуны го-
сударственной думы по по-
воду 30-летнего юбилея 
кПрФ, я предложил коллегам-
депутатам взять статьи и вы-
ступления геннадия андрееви-
ча Зюганова за последние 30 
с лишним лет и убедиться, что 
практически все прогнозы, ко-
торые делал лидер российских 
коммунистов, сбылись. и мно-
жество предложений, выдви-
нутых Зюгановым, остаются 
чрезвычайно актуальными. 
Потом, при общении в кулуа-
рах, многие депутаты разных 
фракций соглашались: дей-
ствительно, это так.

но, несмотря на очевид-
ную правоту кПрФ во мно-
гих вопросах, власть в тече-
ние многих лет игнорировала 
предложения, высказывае-
мые кПрФ и ее лидером. од-
нако в последнее время ситу-
ация изменилась. власть все 
чаще берет инициативы ком-
мунистов, выдает их за свои и 
начинает реализовывать. При-
веду ряд примеров.

кПрФ 20 лет выступала 
против внедрения в россии 
«болонской системы» высше-
го образования. все это вре-
мя наши аргументы демон-
стративно игнорировались. и 
что же? в прошлом месяце с 
трибуны госдумы министр на-
уки и высшего образования 
фактически объявил о нача-
ле демонтажа «болонки». При-
знав при этом, что за 4 года, 
то есть в рамках бакалавриа-
та, подготовить квалифициро-
ванного специалиста по мно-
гим направлениям просто не-
возможно, а «эффективная 
массовая магистратура у нас 
не сформировалась». Хочет-
ся спросить: почему же, что-
бы все это заметить и понять, 
вам понадобилась такая без-
дна времени? Почему же вы 
нас не слушали?

следующий пример. кПрФ 
многие годы требовала вве-
сти в россии прогрессивную 
шкалу налогообложения. мы 
не раз вносили в парламент 
соответствующие законопро-
екты. в ответ чиновники нес-
ли всякую чушь: дескать, про-
грессивный налог не удастся 
собрать (как же его собирают 
во всех развитых странах пла-
неты?), а думское большин-
ство блокировало наши зако-
нопроекты. и вот в этом году 
сначала идею прогрессивного 
налога высказал президент, а 
потом появился и конкретный 
проект минфина с прогрессив-
ной шкалой ндФЛ.

Этот проект, по нашему 
мнению, требует очень суще-
ственной доработки. Богатые, 
получающие десятки и сотни 
миллионов рублей в год, не го-
воря уже о миллиардах, долж-
ны платить существенно боль-
шую долю своего дохода, чем 
это предусматривает минфи-
новский проект (22%). ведь 
во всех крупнейших экономи-
ках мира ставка подоходно-
го налога на самых богатых 
находится в пределах от 30 
до 55%. а вот самые бедные 
россияне должны быть вовсе 
освобождены от уплаты ндФЛ. 
какой еще налог можно брать 
с миллионов людей, которые 
в российской провинции жи-
вут на зарплаты в 20-30 ты-
сяч рублей? но факт остается 
фактом: предложение кПрФ 
о прогрессивном налоге уже 
пробило себе дорогу.

Третий пример: на недав-
но прошедшем Петербург-
ском международном эконо-
мическом форуме президент 
россии высказался за возоб-
новление индексации пен-
сий работающих пенсионе-
ров. кПрФ немало лет наста-
ивала на этом решении. мы 
указывали, что пенсионеры в 

россии продолжают трудиться 
не от хорошей жизни, а из-за 
недостаточного размера пен-
сий. совершенно несправед-
ливо «карать» их прекращени-
ем индексации пенсий за то, 
что они работают. мы также 
обращали внимание на то, что 
индексация пенсий работаю-
щих пенсионеров увеличит де-
нежные доходы населения, а 
значит, будет способствовать 
экономическому росту. То 
есть это необходимое реше-
ние и с точки зрения социаль-
ной справедливости, и с точ-
ки зрения экономической це-
лесообразности. и вот теперь 
это решение поддержано гла-
вой российского государства.

стоит также напомнить, 
что кПрФ всегда выступала 
за национализацию собствен-
ности олигархов, которую они 
присвоили в ходе ельцинско-
чубайсовской приватизации. 
власть пока предпочитает о 
национализации не говорить, 
но де-факто в последние пол-
тора года потихоньку ведет ее. 
генпрокуратура подала уже 
десятки исков, оспариваю-
щих законность приватизации 
стратегических предприятий.

и, конечно, резкий рост 
нашего товарооборота и со-
трудничества с кнр в послед-
ние годы - это прямая реали-
зация идей кПрФ о повороте 
на восток, о том, что именно 

покупки еды у них зачастую не 
остается достаточно денег да-
же на совершенно необходи-
мые им лекарства. и у многих 
вообще нет никаких социаль-
ных льгот.

наши оппоненты гово-
рят нам, что все «дети войны» 
имеют социальные льготы по 
другим основаниям (как ве-
тераны труда и т.д.). но это не 
так. По данным самих государ-
ственных органов, в россии - 
более 9 миллионов «детей во-
йны». При этом 2 миллиона из 
них не имеют никаких льгот. а 
у большинства остальных объ-
ем льгот совершенно недоста-
точен для обеспечения нор-
мальной жизни.

нам возражают, что во 
многих регионах приняты за-
коны о «детях войны» и что, 
дескать, в связи с этим феде-
ральный закон не нужен. от-
вечаем: нам не надо расска-
зывать про эти региональные 
законы. коммунисты все про 
них знают. мы сами вместе с 
союзной кПрФ общероссий-
ской общественной организа-
цией «дети войны» выступали 
разработчиками и инициато-
рами  принятия этих законов.

но реальность такова, что 
жизнь «детей войны» очень 
сильно зависит от того, в бога-
том или бедном субъекте рос-
сийской Федерации они жи-
вут. Богатые регионы в россии 

социалистический китай мо-
жет быть самым надежным 
стратегическим партнером 
россии.

с чем связан поворот вла-
сти к реализации ряда про-
граммных предложений 
кПрФ? Безусловно, с тем, что 
с февраля 2022 года наша 
страна оказалась в принци-
пиально новой исторической 
ситуации. Прямая угроза, ис-
ходящая от прозападного на-
цистского режима Украины, 
вынудила россию начать спе-
циальную военную операцию. 
в ответ Запад развязал про-
тив россии всеобъемлющую 
«гибридную войну». По терри-
тории россии бьют натовски-
ми ракетами, нас пытаются 
удушить экономически и тех-
нологически, против нас ве-
дут гигантскую по масштабу 
информационную войну, на-
правленную на дестабилиза-
цию и расчленение россии. в 
этих условиях жить по-старому 
просто невозможно. и в поис-
ках выхода власть все чаще 
обращается к программным 
наработкам коммунистов.

конечно, мы этому толь-
ко рады. и мы спокойно отно-
симся к тому, что власть не бе-
рет законопроекты кПрФ, а 
пишет свои, хотя и с нашими 
идеями. сейчас главное - по-
мочь стране преодолеть суро-
вые исторические  испытания. 
но мы будем биться за содер-
жание этих законопроектов. 
Чтобы наши идеи, например 
идея прогрессивного налога, 
не были выхолощены, чтобы 
принятые меры были действи-
тельно эффективны.

в свете этой новой такти-
ки власти - использовать про-
граммные предложения ком-
мунистов - особое значение 
приобретает тот факт, что не-
сколько дней назад фракция 
кПрФ в государственной думе 
внесла на рассмотрение рос-
сийского парламента закон «о 
«детях войны».

в законопроекте речь идет 
о наших гражданах, родив-
шихся период с 22 июня 1928 
года по 3 сентября 1945 го-
да. другими словами, это лю-
ди, которые в период великой 
отечественной были несовер-
шеннолетними. Те из них, кто 
постарше, в годы войны с утра 
до ночи трудились на заводах, 
фабриках и в колхозах, внося 
весомый вклад в победу над 
фашизмом. Те, кто родился пе-
ред самой войной и во время 
нее, «просто» перенесли в са-
мом нежном возрасте бездну 
лишений.

Почти все эти люди уже в 
детстве потеряли значитель-
ную часть здоровья. сейчас у 
большинства из них - нищен-
ские пенсии. После внесе-
ния коммунальных платежей и 

при капитализме - это в основ-
ном мегаполисы и те, где до-
бывают сырье. а большая 
часть остальных - бедные.

в результате примерно в 
половине субъектов Федера-
ции какие-то льготы имеют 
все «дети войны», а в другой 
половине - лишь часть. а объ-
ем льгот по регионам разнит-
ся чрезвычайно. именно по-
этому остро необходим ФЕ-
дЕраЛЬнЫЙ закон, который 
поможет всЕм «детям войны» 
в россии.

Среди льгот, которые 
уСтанавливает наш 

законопроект:
- ежемесячная денеж-

ная выплата в 5000 рублей; 
важно, что она будет произ-
водиться за счет федераль-
ного бюджета, значит, фи-
нансовая состоятельность 
конкретного региона никак 
на нее не повлияет;

- бесплатная медицин-
ская помощь в государ-
ственных и муниципальных 
медучреждениях;

- внеочередной прием в 
дома-интернаты для преста-
релых и инвалидов, центры 
социального обслуживания, 
на обслуживание отделения-
ми соцпомощи на дому.

Этот тот минимум, кото-
рый, как мы считаем, госу-
дарство обязано предоста-
вить всем «детям войны», что-
бы облегчить их положение.

При этом прямо в поясни-
тельной записке нашего зако-
нопроекта мы четко указыва-
ем, где взять дополнительные 
бюджетные средства (поряд-
ка 500 млрд рублей в год), не-
обходимые для помощи «де-
тям войны». мы пишем, что 
закон «о «детях войны» будет 
реализовываться за счет до-
полнительных доходов, кото-
рые принесет введение про-
грессивного налога в виде, 
предложенном кПрФ в мае 
2023 года (проект федераль-
ного закона №363564-8).

мы много раз вносили 
закон о «детях войны», но его 
блокировало думское боль-
шинство. однако мы рассчи-
тываем, что в нынешней си-
туации судьба нашей инициа-
тивы будет иной. По сути, мы 
говорим сейчас власти: не 
хотите принимать наш зако-
нопроект? Ладно. возьмите 
наши идеи и напишите свой. 
но давайте, наконец, помо-
жем «детям войны». Уже мил-
лионы из них ушли из жизни, 
не дождавшись справедли-
вости. давайте же больше не 
будем откладывать помощь 
этим откровенно обездолен-
ным и нуждающимся людям, 
тем более что россия перед 
ними в неоплатном истори-
ческом долгу! п

6 июня 2024 года, в 
День русского языка, в день 
225-летия со дня рождения 
Солнца русской поэзии А.С. 
Пушкина, по инициативе Мо-
сковского областного отде-
ления ООД «ВЖС» при под-
держке первого секретаря 
Московского областного от-
деления КПРФ, депутата Госу-
дарственной Думы Николая 
Ивановича Васильева орга-
низована патриотическая 
акция, посвященная Дню 
русского языка и Пушкинско-
му Дню России.

мероприятие проходило 
в деревне Петрищево в му-
зейном комплексе «Зоя». в 
акции приняли участие пио-
неры из городских округов 
наро-Фоминска, коломны, 
солнечногорска, раменского  

Участниками юбилейно-
го мероприятия осуществле-
на посадка саженцев виш-
ни и черешни от руководи-
теля народного предприятия 
- совхоза имени Ленина - 
Павла николаевича грудини-
на. каждому ребенку хоте-
лось прикоснуться к истории 
своими руками, своим не-
посредственным участием   

при посадке  вишневого сада 
для Зои, что нами проводится 
ежегодно. 

для пионеров и сопрово-
ждающих по группам прове-
дена интереснейшая экскур-
сия по современным залам 
мультимедийного  комплекса 
«Зоя»,  памяти героя советско-
го союза Зои космодемьян-
ской, посвященной контрна-
ступлению советских войск в 
битве под москвой.

ребята  много узнали ново-
го из истории жизни и смерти 
юной патриотки Зои космоде-
мьянской. очень много впечат-
лений, эмоций, слез.

музей нового образца, 
много интерактива. интересно 
воссоздан класс,  до мельчай-
ших деталей, окопы, кухня и 

дом, где пытали Зою.  на стен-
дах и документы, и личные ве-
щи, фотографии и плакаты тех 
времен, анимация, озвучка, 
экспонаты. сделано все проду-
манно и с душой.  

отражена наша история, 
которую необходимо знать, в 
первую очередь, молодому по-
колению, чтобы познакомить-
ся с героизмом молодого по-
коления вов, и особенно важ-
но, чтобы подобное никогда не 
повторялось.

детям необходимо знать 
и понимать, что кроме полу-
чения удовольствий от жизни, 
есть еще и святая обязанность 
- любить и защищать родину!

По завершении позна-
вательной экскурсии органи-
зованно возложили цветы к 

памятнику Зои космодемьян-
ской, первой женщины - героя 
советского союза в великой 
отечественной войне. 

У памятника юной герои-
ни, отдавшей свою жизнь за 
сегодняшний мирный день, 
был проведен Пушкинский 
урок с плакатами о величии 
русского языка, о значимости 
великого национального рус-
ского поэта, основоположника 
русской культуры, русской поэ-
зии а.с. Пушкина.

сегодня очень важно со-
хранить историческую память 
и бережное отношение к род-
ному языку, передавая его бу-
дущим поколениям. Это дань 
уважения государственному 
языку, а также новый импульс 
к национальному согласию 

и единению всех народов 
россии! 

возле памятника организо-
вали прием школьников в пи-
онеры, которые в торжествен-
ной обстановке дали клятву 
пионера:

«Быть настойчивыми в уче-
бе, быть честными и верными 
товарищами, горячо любить 
свою родину, помогать стар-
шим и защищать младших, 
выполнять законы пионеров, 
быть достойными гражданами 
своей страны». в ответ прозву-
чало дружное «всЕгда гоТов!

Затем почетные гости по-
вязали ребятам красные пио-
нерские галстуки.

в завершение насыщен-
ной программы пионеры с осо-
бым волнением и гордостью 
привязали к белым шарам жу-
равлики, на которых написаны 
главные пожелания: мира, По-
беды, здоровья, дружбы.

Затем белые шары с жу-
равликами полетели в небо 
под аплодисменты, с надеж-
дой, что желания детей испол-
нятся: на земле будет мир и 
все будут здоровыми.

От женщин Московско-
го областного отделения ООД 
«ВЖС», пионеров, преподава-
телей, родителей выражаю ис-
кренние слова благодарности 
за содействие и оказание по-
мощи в проведении важного 
мероприятия, приуроченного 
Дню рождения нашего вели-
кого русского  поэта Алексан-
дра Сергеевича Пушкина, пер-
вому секретарю Московского 
областного отделения КПРФ, 
депутату Государственной Ду-
мы Николая Ивановичу Васи-
льеву, Руководителю совхоза 
имени Ленина Павлу Никола-
евичу Грудинину, председате-
лю КРК МК КПРФ Виктору Ва-
сильевичу Макаренкову,   за-
ведующей Рузским филиалом 
ГБУК МО музей «Новый Иеру-
салим» Марине Владимиров-
не Роменской, а также члену 
КПРФ Кириллу Александрови-
чу Палагину. п

ПУШКИН - 
СИМВОЛ 
НАЦИОНАЛЬНОЙ 
КУЛЬТУРЫ
И РУССКОГО 
ЯЗЫКА

«ПУСТЬ 
НА ВСеЙ 
бОЛЬшОЙ 
ПЛАНеТе 
бУдУТ 
СчАСТЛИВЫ 
ВСе деТИ!»

С 1 по 10 июня проходи-
ла декада в честь Междуна-
родного дня защиты детей.

делегация московско-
го областного отделения оод 
«вЖс» участвовала в празд-
ничном мероприятии, приу-
роченном международному 
дню защиты детей в дошколь-
ном образовательном учреж-
дении «детский сад комбини-
рованного вида №10 «Журав-
лик» города Фрязино. 

советом Фрязинского 
местного отделения под ру-
ководством председателя 
Елены владимировны рома-
новой, председателя сове-
та депутатов Фрязинского го-
родского округа, подготовле-
на насыщенная программа, 
которая успешно выполнена.

нас дружелюбно встретил 
коллектив детского сада, в ко-
тором в распоряжении малы-
шей представлены светлые 
группы и уютные спальни, му-
зыкальный и физкультурный 
залы, медицинский кабинет, 
работают квалифицирован-
ные специалисты: три лого-
педа, два музыкальных руко-
водителя, инструктор по фи-
зической культуры, опытные 
воспитали. все специалисты 
имеют специальное педаго-
гическое образование.

к участникам торжества 
обратилась председатель со-
вета депутатов городского 
округа Фрязино романова 
Елена владимировна с до-
брыми пожеланиями мира, 
добра, радости всем детям.

с приветственным сло-
вом выступила помощник де-
путата государственной ду-
мы н.и. васильева, пред-
седатель моро оод «вЖс» 
м.г. Пушкина. Пожелала, что-
бы на нашей планете были 
счастливы и здоровы все де-
ти, чтобы никогда не узнали 
страшное слово «война».

Праздник начался с весе-
лой песни, которая создавала 
праздничное настроение «Ле-
то, лето, лето, ты какого цве-
та». в гости к детям младших 
групп пришли клоун клепа и 
матрешка в нарядном сарафа-
не. Повеселили детей старших 
групп клоун и Пеппи. воспи-
танники вместе с гостями уча-
ствовали в играх, пели песни о 
дружбе, танцевали.

все педагоги старались 
сделать так, чтобы этот празд-
ник надолго запомнился де-
тям, создана праздничная 

атмосфера, порадовав детей 
веселыми играми, песнями, 
танцами, чтобы детство на-
всегда осталось самой счаст-
ливой и беззаботной порой

дети старательно рисова-
ли мелками на асфальте, рисо-
вали солнце лучистое, небо го-
лубое, безоблачное. Цветами 
радуги написаны слова: роди-
на, мир, ПоБЕда, дрУЖБа.

в завершении празд-
ничного мероприятия деть-
ми детского сада «Журавлик» 
с восторгом запущены в не-
бо шары с журавликами и 

пожеланиями мира, доБра, 
ЗдоровЬя.

детям переданы подел-
ки от детей ивантеевского от-
деления, которые мастерски 
выполнены под руководством 
председателя Лидии иванов-
ны Терешенковой.

в своей деятельности, 
как депутат городского окру-
га Фрязино, как председатель 
Фрязинского местного отде-
ления «вЖс», Елена владими-
ровна особое внимание уде-
ляет дошкольным и общеоб-
разовательным учреждениям.

в помещении горкома мы 
провели заседание, на кото-
ром Е.в. романова выступи-
ла с информацией о проде-
ланной работе, о дальнейших 
планах местного отделения. 
План работы выстроен на 
основании плана работы мо-
ро оод «вЖс» с учетом мест-
ных условий.

мы ознакомились с усло-
виями работы дружного кол-
лектива Фрязинского отделе-
ния, который, как и многие 
местные отделения области, 
участвуют в формировании и 
отправке гуманитарного груза 
для участников сво и для жи-
телей, оказавшихся в зоне бо-
евых действий, а также оказы-
вают постоянную помощь се-
мьям, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации.

на должном уровне ведет-
ся работа с подрастающим 
поколением в духе патриотиз-
ма. 9 мая 2024 года учащи-
еся с разных школ Фрязино 
под руководством Елены вла-
димировны на торжественной 
линейке на красной площа-
ди приняты в ряды пионеров. 
Успешно ведется работа с пи-
онерами, пополнившими ря-
ды молодых патриотов россии.

Елена владимировна лич-
но сопровождает колонны с 
гумпомощью для детских са-
дов, реабилитационных цен-
тров, для бойцов сво. За-
служенные слова благо-
дарности от руководителей 
детских учреждений, от во-
инских подразделений - тому 
подтверждение.

в дружественной обста-
новке за чаепитием состоялся 
плодотворный обмен опытом.

материалы подготовила 
Марина пушкина, 
Председатель московского 
областного регионального 
отделения оод «вЖс»  п                    

комсомол в действии

СОСТОЯЛОСЬ ОчеРедНОе СОВещАНИе 
ПеРВЫх СеКРеТАРеЙ ГОРОдСКИх 
ОРГАНИЗАЦИЙ КОМСОМОЛА

С приветственным сло-
вом к комсомольскому ак-
тиву Московской области 
обратился первый секре-
тарь МК ЛКСМ РФ Алек-
сандр Корнев. 

главной повесткой дня 
совещания стала подготов-
ка к непосредственному 
участию в выборах в мест-
ные советы депутатов в ка-
честве наблюдателей, чле-
нов участковых избиратель-
ных комиссий и кандидатов 
в местные советы депута-
тов от партии кПрФ.

«в этих выборах Ленин-
ский комсомол Подмоско-
вья активно примет уча-
стие теперь уже в качестве 
кандидатов в депутаты, для 
молодого поколения это 
будет полезный опыт для 
дальнейшей работы. 

молодежь идет в поли-
тику для реализации пар-
тийной программы по 
развитию страны в раз-
личных областях сферы 
жизни, и именно комму-
нистическая молодежь, 
которая держит за осно-
ву своей работы теорию 

марксизма-ленинизма, 
видит реальные пробле-
мы в сферах жизни обще-
ства, так как они ясно по-
нимают всю сущность пра-
вящего класса», - отметил 
александр корнев.

в ходе совещания ком-
сомольцы обменялись опы-
том по привлечению моло-
дежи в свои ряды, обсудили 
развитие спортивного дви-
жения, а также сформиро-
вали план мероприятий на 
ближайшее время. 

Максим уСачев п

Товарищи! друзья!
100 лет назад, 12 июля 1924 

года VI съезд рксм принял исто-
рическое решение - присво-
ить комсомольской организации 
имя владимира ильича Ленина и 
впредь именовать организацию 
российским Ленинским комму-
нистическим союзом молодежи - 
рЛксм. имя Ленина сохранилось 
в названии организаций вЛксм, 
Лксм рФ.

Принимая высокое имя Лени-
на, наша организация дала клят-
ву - всегда быть верным велико-
му ленинскому знамени, всегда 
и везде быть в первых рядах бор-
цов за строительство нового, со-
циалистического общества.

с именем вождя мирового 
пролетариата комсомольская ор-
ганизация прошла долгий и слав-
ный путь, проявив высочайший 
героизм на полях сражений граж-
данской и великой отечественной 
войн и невероятную способность 
к созидательному труду на благо 
социалистической родины в мир-
ное время. и сегодня, несмотря 
на все трудности и испытания, на-
ша комсомольская организация 
продолжает носить гордое имя Ле-
нина и бороться за дело наших ге-
роических предшественников.

Ленин говорил, что комму-
низм - это не лозунг на плака-
тах, а общество, которое можно 

построить. создавать новую жизнь 
- право и привилегия молодых. 
именно поэтому мы объедини-
лись в Ленинский коммунистиче-
ский союз молодёжи российской 
Федерации, чтобы вместе бороть-
ся за построение нового прогрес-
сивного будущего. Будущего без 
насилия и угнетения, без варвар-
ской эксплуатации природных ре-
сурсов, агрессивных войн, шови-
низма и дискриминации. Будуще-
го свободного творчества и труда, 
равенства возможностей и соци-
альной справедливости.

мы твердо убеждены, что по-
строение такого будущего воз-
можно только при коренном изме-
нении существующего социально-
политического строя, добиться 
которого можно лишь при помо-
щи коллективных усилий.

и сегодня мы призываем вас, 
молодые ребята и девушки, всту-
пайте в наши ряды! Только вместе 
мы сможем добиться демонтажа 
уродливой капиталистической си-
стемы и перехода к социалистиче-
скому пути развития!

Ты молод? Тебе надоело быть 
дешевым ресурсом для глобаль-
ного рынка? Ты хочешь бороться 
с несправедливостью? Тогда при-
соединяйся к нам! вместе мы - 
великая сила, для которой не су-
ществует преград! п
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голос протеста наши люди

как понимать?

Пока чиновники администрации г.о. Пушкинский 
Проводят выездные Приемы населения, жители 

округа, окончательно разочаровавшиеся в 
эффективности «эффективных» менеджеров во власти, 
самоорганизовываются и Проводят народные сходы, 

Пытаясь решить конкретные важные Проблемы.
в начале июня корреспон-

дентов телеканала «красная 
линия» и представителей Пуш-
кинского горкома кПрФ при-
гласили на народные сходы в 
г.о. Пушкинский жители пос. 
Правдинский и с. Братовщи-
на. на встрече люди выска-
зывали крайнее возмущение 
бездействием местной коман-
ды управленцев под предво-
дительством м.в. красноцве-
това, которые не реагируют 
на сигналы местных жителей 
о фактически произошедшей 
экологической катастрофе в 
пойме реки скалбы.

Протяженность р. скалбы 
в г.о. Пушкинский составляет 
25 км. Большая часть протя-
женности реки загрязнена ка-
нализационными выбросами. 
невооруженным глазом вид-
но, как река изменила свой 
цвет и буквально превратилась 
в сточную канаву. Запах от ре-
ки соответствующий. Пушкин-
ским коммунистам, по инфор-
мации жителей, удалось уста-
новить источники загрязнений 
реки. один из них был обнару-
жен на месте полуразрушенно-
го гидроузла в пос. Зеленоград-
ский. Трубопровод канализаци-
онного коллектора разрушен, 
и фекальные стоки сливают-
ся напрямую в реку скалба с 
очистных сооружений. Удруча-
ющее зрелище наплеватель-
ского отношения к объектам 
природной экосистемы и бла-
гоприятной жизнедеятельно-
сти со стороны органа местно-
го самоуправления отражает 
реальную заботу о населении. 
все высокопарные слова о ра-
боте и заботе во имя и во бла-
го становятся дурнопахнущим 
пропагандистским фарсом 
местных чинуш. а ангажиро-
ванные медиаклевреты толь-
ко и рапортуют в своих новост-
ных сюжетах о выездных при-
емах главы и его команды, о 
добрых делах и других очень 
«важных», но коренным обра-
зом отличающихся от реаль-
ных запросов общественности 
г.о. Пушкинский. 

стоит напомнить, что имен-
но депутаты-коммунисты 

ивантеевского совета депу-
татов в 2020 году высказы-
вались против объединения 
в один общий округ городов 
Пушкино, ивантеевки и крас-
ноармейска, но в составе со-
вета они были в меньшинстве. 
Теперь мы пожинаем пло-
ды объединения. все блага от 
объединения вылились нару-
жу, в буквальном смысле этого 
слова. наш округ теперь сотря-
сают экологические катастро-
фы, которые стали системны-
ми проблемами и начинают 
происходить ежегодно. а сфе-
ра ЖкХ, на которую выделяют-
ся многомиллиардные суммы 
из федерального и региональ-
ного бюджетов, видимо, не про 
нашу честь, давно уже исчер-
пала все мыслимые и немыс-
лимые физические нормы. 

Больше всех страдают жи-
тели пос. Братовщина, скла-
дывается такое ощущение, что 
власть их просто не замечает 
на карте г.о. Пушкинский. лю-
дей травят технической водой, 
травят канализацией, которая 
систематически заполняет их 
подвалы, теперь ко всему это-
му люди не могут открыть окна 
в своих квартирах во время 
летнего зноя, так как запах фе-
калий, который доносится с р. 
скалбы, отравляет все вокруг. 

При этом важно пони-
мать, что загаженная ре-
ка является источником 
серьезных инфекций и 
несет серьезные санитарно-
эпидемиологические риски. 
кроме того, скалба несет свои 

воды вместе с фекалиями в 
другие более крупные реки 
вплоть до волги.

одной из жительниц пос. 
Братовщина удалось попасть 
на прием во время выездной 
администрации в с. ельдигино. 
рассказ о вопиющих фактах 
нарушения комфортного бытия 
вызвал возмущение и спра-
ведливый гнев чиновников. 
они даже назначили на 15-ое 
мая встречу с пострадавшими 
посельчанами, но вот уже идет 
июнь, а ответственных лиц все 
нет и нет. видимо, давать обе-
щания и не выполнять это осо-
бенный стиль управления. а 
ручные местные сми скоро 
начнут нас убеждать, что мы 
должны смиренно переносить 
все невзгоды бытия в угоду 
комфортных кресел местных (а 
местных ли?) чиновников. нам 
прививают философию стои-
цизма, только в извращенном 
виде. греческие философы сто-
ики проявляли твердость и му-
жество в жизненных испытани-
ях, нам же прививают антони-
мы этих убеждений - смирение 
и малодушие. 

Пока одни занимаются бла-
гоустройством, другие борются 
за достойное существование. 
резюмируя кратко все сказан-
ное: г.о. Пушкинский брошен 
на произвол судьбы, спасение 
утопающих - дело рук самих 
утопающих. вот жители и ре-
шили обратиться к президен-
ту и губернатору за помощью. 
Правда, опыт получения отпи-
сок с самых высоких инстан-
ций у них есть, но надежда, как 
известно, умирает последней. 
готовят жители также коллек-
тивное заявление в прокурату-
ру. ведь подобное невнимание 
к отравлению и уничтожению 
реки уже не просто небреж-
ность или безобидная халат-
ность. Здесь пахнет не только 
фекалиями, но и санкциями по 
всей строгости закона.

Уже собрано более 400 
подписей и поток неравнодуш-
ных граждан не прекращается. 

Пресс-служба 
Пушкинского ГК КПРФ п

Прогресс не стоит на ме-
сте и каждый год приносит 
в нашу повседневную жизнь 
что-то новое, к чему мы мо-
жем оказаться совершен-
но не готовы. Транспортные 
средства на электротяге по-
явились благодаря прорыву 
в технологиях производства 
никель-металлогидридных 
аккумуляторов, позволяю-
щих транспортному сред-
ству на одной зарядке про-
ходить десятки и даже сотни 
километров. 

Этой технологией сразу 
же воспользовались мировые 
производители автомобилей, 
что в плане экологии, конечно 
же, улучшило качество жизни 
мегаполисов, но параллельно 
с электрокарами на наши до-
роги и особенно пешеходные 
тротуары нахлынуло огром-
ное количество двухколесного 
электротранспорта. казалось 
бы, все для удобства населе-
ния: далеко идти пешком? По-
жалуйста, прокатный инвен-
тарь всегда под рукой. нужна 
доставка из магазина? курьер 
на электромопеде домчит за 
пару минут. 

но насколько эти удоб-
ства и преимущества напол-
нили наш быт, настолько же 
связанные с ними неудоб-
ства тут же создали проблему 

безопасности пешеходов. на-
ходиться на пешеходном тро-
туаре и быть в зоне отгорожен-
ным от других транспортных 
средств теперь стало прак-
тически невозможно. всегда 
нужно иметь, что называется, 
«глаза на затылке», особенно 
гуляя с детьми или домашни-
ми питомцами, прислушивать-
ся к каждому шороху сзади, 
дабы не быть сбитым несу-
щимся на большой скорости 
двухколесным транспортным 
средством, имеющим солид-
ную массу и способным нане-
сти травмы участникам движе-
ния наравне с автомобилем. 
конечно, человек управляю-
щий электросамокатом тоже 
имеет глаза и будет пытаться 
избежать столкновения с про-
хожими, но откуда мы пешехо-
ды можем знать:

В каком состоянии (алко-
гольном, психическом и фи-
зическом) находится человек 
управляющий данным транс-
портным средством?

Имеет ли он навык управ-
ления таким средством 
передвижения?

Знает ли он основы правил 
дорожного движения, необхо-
димых для управления ТС?

Соблюдает ли он правила 
эксплуатации ТС согласно тех-
нических характеристик (пе-
регруз, езда вдвоем, втроем, 
и тд.)?

Насколько это транспорт-
ное средство находится в тех-
нически исправном состоянии 
для осуществления подобных 
перевозок?

Всегда ли такое ТС име-
ет регистрационный знаки и 
данные на лицо взявшее его 
в прокат, чтобы в случае ДТП 
привлечь виновника к адми-
нистративной или уголовной 
ответственности?

Первые «самокатчики» 
эксплуатировали свои транс-
портные средства на дорогах 
общего пользования, и сра-
зу вызвали шквал негодова-
ния у остальных водителей 

транспортных средств. и без 
того сложная аварийная об-
становка на дорогах обостри-
лась из за снующих между ав-
томобилями «двухколесников» 
на электротяге, совершенно 
не соблюдающих, а зачастую и 
не знающих правил дорожного 
движения, технические харак-
теристики многих из которых, 
позволяли двигаться со скоро-
стью равной остальным авто-
мобилям. После запрета дви-
жения таких средств по доро-
гам общего пользования, они 
переехали на тротуары и соз-
дали аварийную обстановку 
уже среди пешеходов. 

отсюда возникает вопрос, 
всегда ли запреты приводят 
к решению той или иной про-
блемы в обществе, особен-
но, если это касается развития 
научно-технического прогрес-
са? разумеется нет, и решение 
этих вопросов зависит от адек-
ватных действий наших вла-
стей, тех кому народ доверил 
свою безопасность и плано-
мерное обустройство окружа-
ющего мира. Будущее наступит 
уже завтра, а сегодня нужно ду-
мать, как и с чем нам это зав-
тра встречать. если становит-
ся все более очевидным, что 
электротранспорт активно вне-
дряется в нашу повседневную 
жизнь, значит уже сегодня нуж-
но решать вопрос с развитием 
альтернативной дорожной се-
ти для таких средств передви-
жения. во многих мегаполи-
сах мира велодорожки строят 
не только в парках и зонах от-
дыха горожан, но и дублируют 
ими все городские трассы па-
раллельно с пешеходными тро-
туарами, это значительно раз-
гружает общественный транс-
порт и создает дополнительную 
мобильность для граждан жи-
вущих в отдаленных от доступ-
ных транспортных сетей райо-
нах. Трудно? да, но выполни-
мо, а главное неизбежно!

Николай НовицКий, 
член КПРФ, г.Мытищи п

благое дело

наше наследие

серпуховские поэты под-
готовили для гостей литера-
турного вечера насыщенную 
программу - прочитали как 
стихи александра сергееви-
ча, так и собственные, прове-
ли необычные литературные 
игры и викторины. кроме по-
этов, перед зрителями высту-
пили пионеры серпуховской 
пионерской дружины, а так-
же активисты кПрФ, нерав-
нодушные к творчеству. За-
кончилось все дружным чае-
питием за общим столом.

Хочется отметить, что ор-
ганизаторы отошли от стан-
дартной подборки стихов 
Пушкина, а чередовали его 
известные произведения с 
малоизвестными в широких 
кругах. а подборка стихов 
собственного сочинения бы-
ла связана не только с самим 
поэтом, но и с русским язы-
ком и россией в целом. ведь 
Пушкин - был, есть и будет ли-
цом русского языка, лицом 
россии.

к сожалению, в послед-
нее время появляются такие 
мнения - мол, что мы упер-
лись в Пушкина, неужели нет 
других достойных имен?

есть, конечно же! но де-
ло в том, что александр сер-
геевич был ярчайшим пред-
ставителем тех писателей и 
поэтов, с которых начался 
привычный нам русский лите-
ратурный язык. как справед-
ливо заметил ветеран партии 
кПрФ н.к. вдовиченко, Пуш-
кин был понятен в восприя-
тии и своим современникам, 
и советскому человеку, и со-
временникам уже нашим.

По сравнению с язы-
ком, например, радищева 
- не менее достойного пи-
сателя - язык Пушкина ле-
гок и изящен, в нем присут-
ствуют лаконичность форм 
и оборотов, происходит уход 
от излишней витиеватости и 
тяжеловесности.

Будем справедливы - Пуш-
кин, конечно, не был перво-
проходцем и единственным 
создателем современного 
языка, но стал наиболее яр-
ким представителем твор-
чества, использующим его 

и сделавшим литературу до-
ступной для понимания во 
всех кругах. Поэт одним из 
первых подверг критике вы-
двинутую ломоносовым те-
орию трех стилей языка. со-
гласно ей, существует три 
стиля, три уровня языка: вы-
сокий - приближенный к цер-
ковнославянскому, низкий - 
разговорно-просторечный, и 
средний - язык знати и ари-
стократии. в допушкинской 
литературе эти стили, как пра-
вило, не смешивались - лите-
ратура была либо высокого, 
либо среднего стиля, кто-то 
баловался и низким. Пушкин 
же применяет в своем твор-
честве смешение стилей, де-
лая язык более живым и при-
ближенным к реалиям его 
использования вне литерату-
ры. в некоторых стихотворе-
ниях возвышенные слова со-
седствуют даже с обсценной 
лексикой - иногда как игра 
на контрасте, а иногда - и как 
прямое применение, просто 
потому что так наиболее все-
го подходит по смыслу. ло-
моносова же поэт критику-
ет, обвиняя в излишней вы-
сокопарности и «надутости», 
приверженности одному толь-
ко лишь высокому стилю и за-
имствованности у немецких 
поэтов, устаревших уже к то-
му времени. 

Пушкин не боится экспе-
риментировать не только со 
стилем, но и с формой. взять, 
к примеру, знаменитую «оне-
гинскую строфу». Поэт взял за 
основу сонет - европейскую 
стихотворную форму - и пере-
иначил ее, создав оригиналь-
ный вариант, более созвуч-
ный русской речи.

Так что слова о том, что 
александр сергеевич Пуш-
кин совершил революцию в 
русском языке, в определен-
ной мере справедливы. да, 
далеко не один. да, это бы-
ло продиктовано неизбежно-
стью изменений литературно-
го языка. но это нисколько не 
умаляет талантов писателя, в 
том числе и таланта вписать-
ся в меняющийся язык и по-
вести за собой других!

Дмитрий ЛесНой п

Секретарь Люберецкого городского отделения КПРФ Кирилл 
Поздняков посетил семью узника фашистского концлагеря.

Лариса Никодимовна Лосева 
родилась в 1941 году в подмосков-
ных Люберцах, с началом Великой 
Отечественной войны отец ушел 
на фронт, а ее мама с маленькой 
дочкой отправились к родствен-
никам в эвакуацию в Орловскую 
область. 

Во время оккупации Орла в 
1943 году, немцы захватили в плен 
22-х летнюю маму Ларисы Никоди-
мовны и ее саму, отправив в Гер-
манию. Весь путь до немецкого ла-
геря в г. Оберхаузен, что на Западе 
Германии, немцы гнали советских 
людей пешком, детей иногда сажа-
ли на подводы. 

«Маму немцы гоняли на ра-
боту, в основном убирать тру-
пы погибших, днем дети остава-
лись в бараках одни. Мы испыты-
вали холод, голод и повседневные 
унижения», - вспоминает Лариса 
Никодимовна.

Еще один случай запомнился 
маленькой Ларисе на всю жизнь - 
в один из дней патрульные немцы 
ради забавы расстреливали всех 

пленных, случайно выходивших из 
барака, где они жили.

В мае 1945 года лагерь «Обер-
хаузен» был освобожден амери-
канскими войсками и в августе то-
го же года они с мамой смогли от-
правиться на Родину, в Советский 
Союз. Возвращавшийся поезд шел 
до Москвы долго, больше месяца, 
успел попасть под обстрел скры-
вавшихся от правосудия фрицев. 
«Как выжили - не знаю, но выжи-
ли!», - говорит Лариса Никодимов-
на. Отец также вернулся домой с 
победой, служил шофером, воз-
ил хлеб в блокадный Ленинград по 
«дороге жизни», участвовал в боях 
за Сталинград. 

После войны Лариса Нико-
димовна окончила Люберецкий 
сельскохозяйственный техникум, 
Всесоюзный заочный инженерно-
строительный институт, трудилась 

в КБ завода «Торгмаш», 35 лет от-
работала на знаменитом Москов-
ском вертолетном заводе им. Ми-
ля в Томилино. 

Со своим будущим супругом - 
Николаем Яковлевичем познако-
милась в 1960 году, после службы 
в рядах Советской Армии, пожени-
лись в 1964, вырастили двух детей, 
внука, в феврале текущего года от-
метили бриллиантовую свадьбу. 

Детство самого Николая Яков-
левича не менее трагично. Он ро-
дился в январе 1940 года в Смо-
ленской области. За время окку-
пации немцы уничтожили там 546 
тысяч мирного населения, побы-
вали эти звери и в доме его семьи. 
Позднее, при отступлении, фаши-
сты сожгли  всю его родную де-
ревню Барсуки Всходского райо-
на. Приходилось вместе с жителя-
ми прятаться в лесах. 

После войны его семья в 1946 
году переехала в Люберцы. Нико-
лай Яковлевич трудился в Москов-
ской областной электросети и на 
Ухтомском вертолетном заводе 
им. Камова. 

Секретарь Люберецкого го-
родского отделения КПРФ Кирилл 
Поздняков от имени ЦК КПРФ вру-
чил  ветеранами юбилейные ме-
дали «100 лет СССР», памятные 
подарки и удостоверения Москов-
ского областного отделения орга-
низации «Дети войны».

От всей души желаем доро-
гим, замечательным и гостепри-
имным Николаю Яковлевичу и Ла-
рисе Никодимовне долгих лет со-
вместной жизни и здоровья!

Пресс-служба
Люберецкого ГК КПРФ п

9 июня в штабе Серпуховского городского отде-
ления КПРФ состоялось праздничное мероприя-
тие, посвященное Дню рождения А.С. Пушкина - 

Дню русского языка и литературы.

Коммунист 
из Коломны 

Владимир ПаноВ 
стал Победителем 

на всероссийских 
соревнованиях 

По триатлону 

вплавь, бегом и на велосипеде преодолевали марафон-
ские дистанции участники всероссийского фестиваля триат-
лона в Зарайске.

в суперспринте, где надо было проплыть 300 метров, про-
ехать 8 километров и пробежать 2 километра, принял участие 
коммунист из спортклуба «Red коломна» владимир иванович 
Панов.

«он показал отличный результат, заняв первое место в своей 
возрастной категории и в абсолютном зачете стал вторым. По-
здравляем его с новым спортивным рекордом. Так держать! То-
варищи, занимайтесь спортом, будьте здоровы!», - сказал пер-
вый секретарь коломенского гк кПрФ сергей стрельцов.

Триатлоновские старты проводятся в Зарайске с 2016 года, 
которые включают в себя разнообразные дистанции: 113 ки-
лометров, олимпийская дистанция, спринт, суперспртинт и дет-
ский триатлон. все старты начинаются на живописном берегу 
реки осетр, а велогонка и бег продолжаются по пересеченной 
местности городского округа.

Пресс-служба Коломенского ГК КПРФ п

лотошинсКие 
Коммунисты 

Посетили 
многодетную 

семью

в День образования Лотошинского городского округа, 
депутаты-коммунисты совета депутатов: председатель Лото-
шинской организации и член совета МоРо ооД «вЖс», пер-
вый секретарь Лотошинского ГК КПРФ светлана Хабипова и 
второй секретарь Лотошинского ГК КПРФ Петр власенко по-
сетили огромную дружную семью Константиновых.

«Приехали поздравить с праздником и привезли подарки для 
детей - обувь и вещи. встретили нас дети, они приемные, с огра-
ниченными возможностями, но какие замечательные, добрые, 
воспитанные.

дети из семьи константиновых очень талантливые и радуют 
жителей района на всех праздничных, патриотических и спор-
тивных мероприятиях - они пример для многих! мама наталья 
встретила нас вежливо, с улыбкой и все дети радостно принима-
ли подарки, помогали носить мешки. мама наталья много сил 
вкладывает в своих ребятишек, занимается с ними, заботится и 
очень любит их. мы очень любим посещать эту семью, радовать 
этих ребят и верим, что они станут достойным людьми и прине-
сут пользу россии», - рассказала светлана Хабипова.

Пресс-служба Лотошинского ГК КПРФ п

Память - вещь скоротечная 
и забывчивая, если ее не под-
питывать на государственном, 
идеологическом, семейном и 
родовом уровнях. Человек пом-
нит близких, предков и фронто-
вых друзей. Но знакомые и при-
ятели со временем стираются 
из памяти. Иногда они всплы-
вают в памяти, когда идешь 
по кладбищу к своим и случай-
но натыкаешься на знакомые 
надгробия.

То же самое происходит и на 
государственном уровне. Если 
постоянно не напоминать лю-
дям о важных событиях, они 
все забудут, занявшись свои-
ми делами.

К чему я веду? На фоне со-
бытий, связанных с деятельно-
стью фашиствующих филосо-
фов Ильиных и Дугиных, через 
30 лет или даже раньше Геро-
ями Рос-
сии могут 
стать такие 
личности, 
как гене-
ралы Вла-
сов, Корнилов, Врангель и дру-
гие, кто предал свою страну и 
народ. Например, сколько лжи 
было придумано об участии 
большевиков в аресте и рас-
стреле слабого императора, 
который привел страну к распа-
ду и гражданской войне? 

А сколько гадостей было 
сказано «продвинутой» Евро-
пой об Иване Грозном и России 
в целом?

Историю нужно не просто 
читать, а анализировать. Осо-
бенно ту историю, которую мы 
не могли застать. Сегодня мы 
стали свидетелями историче-
ских процессов, которые на-
прямую касаются выживания 
России. Но тут же заколачива-
ется и драпируется Мавзолей 
Ленина, чтобы он вдруг не стал 
героем Победы в Великой От-

ечествен-
ной вой-
не. И тут 
же име-
нем кол-
лабораци-

ониста Ильина, поддержавше-
го нацистский режим Гитлера, 
называют школу при гумани-
тарном университете.

И стране остается только 
пожелать сил выстоять в новой 
империалистической войне, ко-
торая уже ведется против нее.

Денис АХРоМКиН,
первый секретарь 

Сергиево-Посадского
 ГК КПРФ п  


